



CONTENIDOS

- INMIGRACIÓN
- AGRICULTURA Y PESCA
- SALUD
- BÚSQUEDA DE SOCIOS
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

CONFERENCIA FINAL DEL PROYECTO "VASCO DA GAMA" PARA EL TRANSPORTE MARÍTIMO SOSTENIBLE Y SEGURO

El objetivo del proyecto es contribuir al desarrollo de las capacidades profesionales y el fomento de educación y la formación dentro de la UE en el ámbito del transporte marítimo sostenible y seguro.

Organiza: Comité Económico y Social Europeo

Fecha: 01.03.2016

Lugar: Bruselas

Más información.

CONFERENCIA FINAL: "CONNECTING PEOPLE FOR GREEN SKILLS"

El objetivo de este evento es dar a conocer el potencial de los puestos de trabajos "verdes" en la lucha contra el desempleo en el sector de la construcción. La conferencia servirá como escaparate de las actividades realizadas y de los resultados obtenidos del proyecto.

Organiza: Comité de las Regiones

Fecha: 01.03.2016

Lugar: Bruselas

Más información.

CONFERENCIA: "DE ISA A ISA?: NUEVOS DESAFÍOS Y

Lanzamiento de la nueva edición de los Premios "RegioStars" 2016

La Dirección General de Política Regional y Urbana de la Comisión Europea convoca una nueva edición de los Premios "RegioStars", que tienen como objetivo identificar las buenas prácticas en el desarrollo regional y resaltar proyectos originales e innovadores que puedan ser atractivos y fuente de inspiración para otras regiones.



Tras ser seleccionados por un jurado independiente, los representantes de los proyectos finalistas serán invitados a la ceremonia de entrega de los premios y recibirán una medalla y un certificado; además, serán incluidos en un folleto publicado por la Comisión, así como en la base de datos de mejores prácticas de la web "Inforegio".

La ceremonia de entrega de los premios de este año tendrá lugar el martes 11 de octubre durante la Semana Europea de las Regiones y las Ciudades de 2016. Los ganadores de cada categoría recibirán un trofeo y un certificado de manos de la Comisaria de Política Regional, Corina Crețu, y del Presidente del jurado de los premios. Cada ganador tendrá la oportunidad de promocionarse en una grabación que será subida a la red y formará parte de una campaña de comunicación en las redes sociales.

Entre los ganadores de los premios del pasado año 2015, se encuentra el Programa de Impulso a la Construcción Sostenible en Andalucía (PICSA), basado en la renovación energética de los edificios y la rehabilitación de zonas urbanas, impulsando la competitividad en el sector de la construcción y la creación de empleos cualificados. Si se desea participar en la convocatoria de este año, es necesario que la solicitud sea enviada por la autoridad de gestión local o regional, o en su caso por el director o directora del proyecto, siempre que tenga el respaldo de la autoridad competente.

Para más información, pueden pinchar este [enlace](#).

INMIGRACIÓN

Progreso y Acciones Prioritarias de la Agenda Europea de las Migraciones

Con motivo de la celebración del Consejo Europeo la próxima semana, la Comisión ha realizado un informe sobre la implementación de las acciones prioritarias de la Agenda Europea de las Migraciones, resaltando las áreas en las que se necesita una acción inmediata con el objetivo de recuperar el control.

OPORTUNIDADES*

Durante la conferencia intervendrán representantes de varios Estados miembros y empresas sobre soluciones concretas acerca de la interoperabilidad que implementan y ofrecen los servicios públicos digitales. La sesión de la tarde estará dedicada especialmente a los casos relacionados con las áreas prioritarias del nuevo programa ISA².

Organiza: Comisión Europea

Fecha: 03.03.2016

Lugar: Bruselas

Más información.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

2ª CONVOCATORIA DEL PROGRAMA DE EXPERTOS NACIONALES EN FORMACIÓN PROFESIONAL

La estancia de esta edición tendrá lugar a partir del 1 ó 16 de octubre de 2016 y su duración es entre 3 y 5 meses. El número de plazas disponibles en esta convocatoria es de 14.

Duración: 3 a 5 meses

Plazo: 10.03.2016

Puede consultar el anuncio de la convocatoria [aquí](#).

ANUNCIO DE LICITACIÓN PARA EL DESARROLLO Y MANTENIMIENTO DE LOS SISTEMAS DE INFORMACIÓN DEL RÉGIMEN DE COMERCIO DE DERECHOS DE EMISIÓN DE LA UNIÓN EUROPEA

Se anuncia una licitación para la prestación de servicios de tecnología de la información, y desarrollo de «software» para mantener y prestar asistencia a los sistemas de información del régimen de comercio de derechos de emisión de la Unión Europea gestionados por la Comisión.

Duración: 24/72 meses

Plazo: 23.03.2016 (16:00 CET)

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

ANUNCIO DE LICITACIÓN PARA PRESTACIÓN DE APOYO AL DESARROLLO UN MEJOR

La crisis de refugiados más importante desde la Segunda Guerra Mundial, que cuenta con unos 60 millones de refugiados o desplazados internos, necesita del fortalecimiento del sistema migratorio europeo, así como de una respuesta coordinada por parte de los Estados Miembros.

Según el Vice-Presidente de la Comisión Frans Timmermans “durante la segunda mitad de 2015 un número sin precedentes de personas han llegado a Europa de forma irregular. Aquellos que necesitan protección deben solicitar asilo en el primer país europeo al que lleguen y, si es necesario, deben ser reubicados en otros Estados Miembros para alcanzar una redistribución más justa. Pero las personas que no soliciten asilo, o que no tengan derecho al mismo, deben ser rápida y eficientemente identificadas y devueltas. La vuelta a una gestión ordenada de los flujos migratorios es en estos momentos la prioridad más acuciante. La Comisión Europea está apoyando a los Estados Miembros para que tengan una respuesta coordinada, incluyendo una sustancial ayuda financiera y práctica.” El porcentaje de inmigrantes cuyas huellas digitales están incluidas en la base de datos Eurodac ha aumentado en Grecia de un 8% en septiembre de 2015 a un 78% en enero de 2016, y en Italia de un 36% a un 87% durante el mismo periodo. Ante esta situación, la Comisión Europea adoptó el pasado 10 de febrero una Recomendación dirigida a Grecia de medidas urgentes sobre la reanudación gradual de traslados bajo la regulación de Dublín.

Así, otro de los retos más importantes que debe afrontar la Agenda Europea de las Migraciones es el de asegurar unas fronteras exteriores fuertes, con el objetivo de que los Estados Miembros, principalmente balcánicos, que reciben la presión migratoria mejoren la seguridad de sus fronteras y asuman sus responsabilidades en esta materia. Por otra parte, se hace necesaria la implementación de una política eficaz de reubicación de solicitantes de asilo, algo que requiere de la cooperación efectiva entre los países.

AGRICULTURA Y PESCA

La Comisión Europea anuncia el inicio de las negociaciones con México y Colombia para el comercio de productos ecológicos

Todas las partes confirmaron su interés en concluir rápidamente con un acuerdo que permita la expansión del mercado de productos agrícolas ecológicos para reducir las cargas a las empresas y garantizar el suministro a los consumidores.

Durante las reuniones celebradas entre el comisario europeo de agricultura y desarrollo rural, Phil Hogan, y los responsables de dicha materia en ambos países se acordó iniciar las conversaciones que lleven al reconocimiento de la equivalencia de sus respectivas leyes y de los sistemas de control orgánico.

En México, la agricultura ecológica está pasando por un período de expansión. Durante 2014, el área total sembrada con cultivos ecológicos ascendió a 24,5 mil hectáreas, la producción es de 104,4 mil toneladas de estos productos, por un valor de 1.062 millones de pesos. Los tomates, el café, las fresas y frambuesas destacan como los líderes en la generación de valor en los cultivos ecológicos.

Para Colombia, el desarrollo de la producción ecológica es muy importante para sus agricultores y las comunidades rurales, ya que proporciona, por una parte, un desarrollo sostenible de las zonas rurales y, por otro lado, contribuye a aumentar el bienestar de la población rural mediante el acceso a los mercados de alto valor añadido.

Dentro de la Unión Europea, el sector ecológico se ha desarrollado rápidamente en los últimos años, con una superficie total de 10,3 millones de hectáreas cultivadas en el 2014 en comparación con los 6,4 millones de hectáreas en 2005. El mercado de estos productos representa cerca de 40% del mercado mundial. La UE ocupa el segundo lugar tras los EE.UU. con un 43%.

SALUD

El Observatorio Europeo para las Drogas y la Toxicomanía presenta la estrategia y el programa de trabajo para 2016-2018

El director del Observatorio Europeo para las Drogas y la Toxicomanía (OEDT), Alexis Goodell presenta una nueva estrategia y un programa de trabajo para 2016-2018 que busca contribuir a una mayor seguridad y menor consumo de drogas en Europa.

Un mayor énfasis en la transferencia de conocimientos, análisis estratégico y la evaluación de las

El objetivo contrato es mejorar el conocimiento y la comprensión de la situación y la dinámica de la reforma de las administraciones públicas de los Estados miembros de la Unión Europea, así como aportar la contribución de apoyo externo para mejorar su calidad, con el fin de dirigir mejor el apoyo de la Unión Europea en este ámbito en el futuro

Duración: 20 meses

Plazo: 26.2.2016 (17:00 CET)

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

amenazas serán los principales objetivos de la [nueva estrategia](#) presentada por el OEDT. Una de las prioridades es garantizar la seguridad pública de la UE y hacer frente a las amenazas relacionadas con las drogas como se destaca en la Agenda Europea de Seguridad adoptada recientemente para el período 2015-20. De este modo, el OEDT proporciona a las instituciones de la UE la información necesaria para crear una legislación más eficaz en este aspecto. Un ejemplo de esta contribución será la publicación del segundo Informe de la UE sobre los mercados de drogas que se publicará conjuntamente con la Europol el próximo 5 de abril de 2016.

Según el director del Observatorio es necesaria una mejor comprensión de la dimensión global del fenómeno de las drogas para hacer frente a las amenazas para la salud pública que su consumo tiene en la UE. Con este fin, el organismo seguirá apoyando a la Comisión Europea en sus esfuerzos para proporcionar asistencia técnica a los candidatos a la adhesión y los países vecinos de la UE, con el objetivo de informar sobre las políticas antidrogas y mejorar la lucha contra el tráfico proveniente de esos países. La estrategia 2016-18 también pretende contribuir a la salud de los ciudadanos de la UE. En consecuencia, el Observatorio espera seguir colaborando con sus asociados en la prevención de enfermedades infecciosas entre los consumidores de drogas, centrándose en particular en el VIH y la Hepatitis C, que siguen siendo los principales problemas de salud pública en la UE.

En 2017 se pondrá en marcha un informe sobre respuestas a la problemática de las drogas en la UE. Este informe proporcionará una visión general de las respuestas a la drogadicción en toda la UE, así como recomendaciones para la toma de decisiones para limitar y erradicar su consumo. Junto al informe de la UE sobre los mercados de drogas y el [Informe](#) Anual de la Agencia Europea de Medicamentos: tendencias y desarrollos, proporcionarán y una imagen completa del fenómeno de las drogas y una información y un análisis de gran utilidad para las autoridades de la UE y los Estados miembros.

Búsqueda de socios

Erasmus +: Inmigración e inclusión social.

La asociación cultural italiana “Mobilita Palermo” busca socios para un proyecto en el marco del programa Erasmus+ sobre el desarrollo de metodologías innovadoras en la formación de estudiantes de 14 a 18 años en el ámbito de la inmigración y las formas de integración de las poblaciones migrantes. En concreto se buscan escuelas secundarias con experiencia previa en la participación de proyectos del programa Erasmus +.

Fecha límite para la presentación de solicitudes: **29 de febrero de 2016**

No dude en ponerse en contacto con nosotros para recibir más información.

Horizonte 2020: La robótica en el desarrollo de capacidades para la investigación.

Fabricantes especializados en el sector de la robótica de la región Languedoc-Roussillon y Midi-Pyrenées en Francia buscan socios para unirse a un consorcio en el marco de la convocatoria “TIC-25-2016-2017: Robótica y capacidades de investigación” del Programa Horizonte 2020.

Fecha límite para la presentación de solicitudes: **14 de abril de 2016**

No dude en ponerse en contacto con nosotros para recibir más información.



European Year
of Development 2015

